
« RESET ! Beasts and demons »   

Un spectacle de la compagnie Gilles Jobin. 

 

« RESET ! Beasts and demons » est un spectacle de danse.  

Il y a 3 personnes sur scène.   

 

Le titre est en anglais. 

« RESET !  »  veut dire éteindre et allumer pour recommencer.  

« Beasts and demons » veut dire « animaux et démons ».  

 

Sur scène, les danseuses sont habillées avec des combinaisons spéciales. 

Une combinaison est une sorte d’habit.  

Sur scène il y a aussi un écran. 

 

Sur l’écran, vous pouvez voir des danseuses bouger comme sur la scène. 

Mais sur l’écran les corps des danseuses sont différents. 

Sur l’écran, les danseuses ressemblent à des personnages de jeux vidéo.  

Ces personnages sur l’écran s’appellent « avatar ».  

Comment ça marche pour créer ces « avatars » ? 

Les danseuses sur scène ont des combinaisons spéciales avec des capteurs. 

Les capteurs des combinaisons envoient des informations à un ordinateur. 

Cet ordinateur recrée les mouvements des danseuses avec des personnages 

de jeux vidéos. 

L’ordinateur envoie ensuite les images à l’écran sur la scène. 

Ce spectacle se passe dans des paysages fantastiques.  
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